Protokolleintrag vom 09.04.2014

2014/118

Postulat von Pascal Lamprecht (SP) und Alan David Sangines (SP) vom 09.04.2014: Markierung eines Fussgängerstreifens auf der Albisriederstrasse auf der Höhe Lyrenweg/Im Kratz

Von Pascal Lamprecht (SP) und Alan David Sangines (SP) ist am 9. April 2014 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, ob an der Albisriederstrasse auf der Höhe Lyrenweg / Im Kratz wieder ein Fussgängerstreifen angebracht werden kann.

Begründung:

Nach der Sanierung der Albisriederstrasse (oberhalb vom Albisriederdörfli) und der Einführung der Tempo-30-Zone wurden der Fussgängerstreifen und das Lichtsignal entfernt. Es hat sich jedoch bereits in den ersten Monaten gezeigt, dass das Verkehrsaufkommen in diesem Abschnitt der Albisriederstrasse ("alte Waldegg") nach wie vor ein sicheres Überqueren zu Fuss ohne Fussgängerstreifen - zumindest für Kinder und ältere Mitmenschen - nicht zulässt. Diese Stelle der Albisriederstrasse ist weiterhin ein beliebter Übergang, da der Lyrenweg nicht nur Teil eines Naherholungsgebietes ist, sondern hier auch zahlreiche Familien wohnen. Auf der anderen Strassenseite befinden sich quartierübliche Infrastrukturen wie unter anderem der Dorfplatz mit dem Ortsmuseum, das Schulhaus In Der Ey, die Kirche, eine Bäckerei und die Tramendhaltestelle Albisrieden. Es soll deshalb überprüft werden, ob an dieser Stelle das Anbringen eines Fussgängerstreifens im Sinne von "besonderen Vortrittsbedürfnissen für Fussgänger" (Verordnung über die Tempo-30-Zonen, Art. 4 Abs. 2) möglich ist.

Mitteilung an den Stadtrat